

Trescientos cincuenta vecinos suscriben una petición de más vigilancia para el barrio de Can Bassa

Sensación de inseguridad

JORDI ABAYÀ

Trescientos cincuenta y cinco vecinos de Can Bassa han suscrito una petición al Ayuntamiento de Granollers en que se reclama más seguridad para el barrio. Los vecinos quieren que la actual dotación policial destinada en la zona se refuerce y que la presencia de las patrullas en la zona sea más frecuente. Piensan que el barrio se ha vuelto inseguro en los últimos meses.

ATRACOS

Los vecinos indican que en los últimos meses varios establecimientos han sido robados y ha aumentado el vandalismo

En poco tiempo, explican, se han atracado, con diferentes sistemas, la mayoría de establecimientos comerciales del barrio y se han multiplicado los actos de vandalismo, como la quema de vehículos y de contenedores de basura. "Antes era un barrio tranquilo - explica



Xavier Solanas

Los vecinos quieren que la actual dotación policial destinada en la zona se refuerce y que la presencia de las patrullas en la zona sea más frecuente.

María Carmen Cepero, propietaria del estanco del barrio - pero ahora todo ha cambiado y así no podemos vivir. Nosotros también pagamos impuestos y queremos estar protegidos como los del centro de Granollers". **María Carmen Cepero** fue atracada a plena luz del día por dos individuos hace apenas un mes. Aún recuerda la situación con escalofríos. También que fue la intervención vecinal la que consiguió frustrar el atraco. "La policía llegó al final", se lamenta.

Ella ha sido la promotora de la recogida de firmas. Quería presentar una petición de más seguridad ante el ayuntamiento ella sola, pero se le ocurrió que podría recoger algunas firmas para darle más peso. En una semana y sin salir del estanco, explica, ha recogido las 355. "Esto demuestra que hay sensación de inseguridad", argumenta. Para ella está claro que la sensación de inseguridad sólo tiene una cura: "Que la policía de barrio esté presente con más frecuencia".

LA ROCA

El párroco recibe numerosas muestras de cariño en la celebración de sus 50 años como sacerdote

Cincuenta años como sacerdote bien valen una celebración. Así lo entendió el centenar de vecinos de La Roca del Vallès que el pasado sábado quisieron rendir su particular homenaje al párroco del municipio, **José Girón**, cuando se cumplían 50 años de su ordenación como sacerdote. La iglesia de Sant Sadurní fue el lugar elegido para la celebración que contó con la presencia de autoridades locales, párrocos de toda la comarca e, incluso, dos miembros del Ejército del Aire, en representación del cuerpo donde **José Girón** estuvo durante muchos años, antes de venir a La Roca. Un acto que consistió en el oficio de una Misa y en la actuación de las corales de la parroquia.

El párroco se mostró muy emocionado con las muestras de cariño que los vecinos le proporcionaron, que fueron muchas. Entre los regalos que recibió, destacó un caliz que le entregó el alcalde del municipio, y que habían comprado entre todos los vecinos. Además, le regalaron un libro con dedicatorias en el que cada ciudadano quiso agradecer y felicitar personalmente al párroco. Los niños también quisieron demostrar su afecto hacia el sacerdote, haciéndole entrega de un ramo de flores y unas cruces elaboradas por ellos mismos.



Desde hace cuatro años, **José Girón** es el párroco de La Roca y en este corto período de tiempo ya se ha ganado la estima de todos sus conciudadanos, quienes resaltan su humanidad y su bondad hacia los demás. Una actitud humana que este pasado fin de semana se ha visto gratamente reconocida. **J.U.**

LLINARS

El Bus de les Professions finaliza la ruta en el municipio

La población de Llinars del Vallès será la encargada de clausurar la 12a Ruta, curso 2001-2002 del Bus de les Professions. El autocar se instalará en la población vallesana los días 30 y 31 de mayo después de haber pasado por 53 municipios, 30 comarcas y 210 centros de secundaria públicos y privados. El autocar facilita la visita de los centros educativos, las familias y los empresarios para ofrecer orientación e información sobre las diferentes posibilidades que ofrece la formación profesional y su relación con el mundo laboral.

La clausura se realizará este viernes 31 de mayo en un acto en el Ayuntamiento de la localidad que contará con la presencia del alcalde, **Joan Casellas** y la Directora General de Formació Professional, **M. Rosa Fortuny**. **RdV**